

Journée de réflexion « Missions impossibles ? Regards croisés sur trois interventions de Bruxelles Laïque » - 21/03/23

Bruxelles Laïque présente trois réflexions sur son travail lors de trois rencontres le mardi 21 mars à la Tricoterie.

Accompagner des personnes éloignées de leur émancipation, dans un souci d'autonomie matérielle mais aussi de pensée, exige une réflexivité permanente. Sans faire fi des conditions politiques et économiques qui dessinent les contours de l'intervention sociale et de l'intervention socioéducative ou pédagogique, l'exercice de questionnement quant aux pratiques professionnelles se décline au travers de paradoxes, d'ajustements, d'inédits. Bruxelles Laïque s'offre un temps d'arrêt pour raconter, comprendre et analyser ce qui fait son quotidien.

→ [Découvrez le programme](#)